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美馬五郎前支部長 退任あいさつ 

参加の輪を広げることが出来たかな 

平成２３年

４月みつわ会

へ入会しまし

たが、あの３・

１１東日本大

震災が起きて、

７月まで地震

の立会損害調

査業務に従事

することにな

ってしまい、

みつわ会への顔出しは８月となりました。

其の時、加藤支部長は開口一番、「若い（６

０歳代）人達に任せるので考えてくれ。」と

私に次期役員について下駄を預けました。

何たる事だと思いましたが意に従い、「嫌

な事は早く済ました方が良い」と思うこと

にして、翌２４年５月総会から支部長を引

継ぐことに相成りました。東北各地に会員

が居て、又仕事（主婦である女性を含め）

を持っている会員も多数います。一堂に会

するということが難しいこともあって、行

事の参加者が半ば固定化する中で、幹事会

も手詰まり状態に陥っているのではない

かと感じました。そうであれば、何事も一

堂に会すという事ではなく、幹事が出向い

て各地域、各層別に「集まり」をセッテイ

ングすれば参加の輪が広まるのではと企

画したのが「北三県」「南三県」「日新 OG」

「現役交流会」などの「集い」です。 

定例昼食会は少しバージョンアップし

ました。佐藤賢一幹事が企画・シリーズ化

した「山形縄文の旅」「福島史跡を巡る伊達

な旅」「仙塩方面 JR の旅」です。皆が、今

年の９月は何処に行こうかと期待を寄せ

る程の行事となりました。昨年１２月で支

部は４０周年を迎えて、皆様から原稿を寄

せて頂き、幹事の総力によって４０周年記

念誌を刊行することができました。一連の

活動はあったのですが、その一方で、総会

懇親会恒例のアトラクションを取止めて

総会の格式と期待感を落としてしまった

ことや支部便りの内容が「楽しく・趣のあ

る」ということよりも広報色が強すぎ、事

務的で「楽しさや面白味」がなくなってし

まったことなど反省すべき点も多々あっ

たのではないかと思っています。 

任期中に、１３名の新規会員が入会し会へ

の原動力となりましたが、図らずも１２名

（斉藤謙二様・山家正由様・平田喜之様・

川口直樹様・森甚三郎様・清海幸夫様・京

谷正良様・西村昌男様・葛西洋一様・児玉

則雄様・大矢一夫様・斉藤久五郎様）もの

会員の方が亡くなり、お送りした事は、残

念でなりません。 

支部長を退任して肩の荷を下ろしまし

たが、後輩達より、「古希を超えたからとい

って役員を降りるのは会にとって今後に

悪しき慣習となる。」とのことで副支部長

として残ることになりましたが、気持ちの

中では無役の立場

で新支部長体制を

支えて行ければと

思っております。 

この４年間本当

に有難うございま

した。
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お元気ですか？ ～わたしは今～ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿部義巳さん 宮城県仙台市 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本総会の出欠のご連絡をいただいた

際に、多くの方から近況をご連絡い

ただいておりますので、紹介いたし

ます。 
 

この３月で調査事務所を退職しました。

（今のところ毎日サンデーです）機会が

あったら仙台にも行ってみよう（行事参

加）と思っております。よろしくお願い

いたします。 

白幡良文さん 秋田県秋田市 
・・・・・・・・・・・・ 

５月２４日からは二週間予定の短期遍

路に出かけます。四国遍路は３年前に４

５日１２００キロを徒歩で行ってきま

した。皆様によろしく。 

長岡英一さん 宮城県仙台市 
・・・・・・・・・・・・ 

いつもお世話になっております。介護施

設に入っておりますが、元気に生活して

おります。よろしくお願いいたします。  

（代筆：長男 庄司康宏） 

庄司きみ子さん 宮城県仙台市 
・・・・・・・・・・・・ 

ご無沙汰していますが、 

元気で加齢中です。 

阿部義巳さん 宮城県仙台市 
・・・・・・・・・・・・ 

今年こそはと思い、出席いたします。 

千葉三千代さん 青森県青森市 
・・・・・・・・・・・・ 

みつわ会・みちのく損保の集まりを楽し

みに生活しています。元気です。 

長井輝夫さん 宮城県仙台市 
・・・・・・・・・・・・ 

元気に介護の仕事を続けてました。 

盛会をお祈りいたします。 

若生千賀子さん 宮城県仙台市 
・・・・・・・・・・・・ 

 

腰痛にて欠席いたします。皆様によろし

く。毎日軽い運動と庭の手入れで健康を

保持しています。また、月１回会津若松

支店長をはじめ、皆様と飲食していま

す。 

五十嵐紀生さん 福島県会津若松市 
 

 

 

 

２７年間女声合唱団で歌ってきました

が、２０１６年１月よりオペレッタコー

ラスに入団し、６月のコンサートに向け

“温泉での合宿”“団員のお宅で”“午前

＆午後”とレッスンを頑張っています。 

斎藤勝子さん 宮城県仙台市 
・・・・・・・・・・・・ 

温故知新を旨として頑張っております。

寸志をお届けしますので、お役に立てて

いただければ幸甚です。 

白井力さん 宮城県仙台市 
・・・・・・・・・・・・ 

持病（肺の抗酸菌症）となんとか付き合

いながらの日々です。ご盛会をご祈念申

し上げます。 

鈴木秀敏さん 宮城県仙台市 
・・・・・・・・・・・・ 

変わらず元気に暮らしています。 

横尾正勝さん 岩手県盛岡市 
・・・・・・・・・・・・ 

支部創立４０年目の総会、おめでとうご

ざいます。出席できず残念ですが、病院

通いしながら元気に暮しております。 

青木秀子さん 宮城県名取市 
・・・・・・・・・・・・ 
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東北フォトさんぽ ～みちのくの魅力～ 

山形県村山市 東沢バラ公園 

約 7ha の広さに世界各国の約 750 品種、2 万

株余りのバラが咲き誇り、見頃は 6 月上旬か

ら 9 月下旬で、最盛期にはバラまつりが開催

されます。また、環境省から「かおり風景

100 選」の認定を受けています。 

バラまつりが開催されていない時は入場無料

です。まつり開催の前後のバラの素晴らしさ

はまつりの時と変わらないのでお薦めです。 

       ＜写真提供：桑野健二さん＞ 

耄碌の様相も加わり、益々出席不可能と

なりました。残念です。貴会の発展と総

会の盛会をお祈りいたします。 

佐藤武さん 宮城県仙台市 

・・・・・・・・・・・・ 

酸素吸入器をつけての生活が３年目に

入り、外出も余程の用事がない限り無理

なので、家にこもっている状態です。皆

さんに会えないのが残念です。何卒皆さ

んによろしくお伝え願います。 

浅野脩さん 福島県福島市 
・・・・・・・・・・・・ 

いつもお世話になっております。感謝申

し上げます。年会費免除とのこと厚くお

礼申し上げます。 

体調不良で欠席します。誠にすいませ

ん。総会の盛会を祈念して失礼いたしま

す。 

徳江正春さん 福島県福島市 
・・・・・・・・・・・・ 

今年度より新会員となりました。よろし

くお願いいたします。当分の間「日新火

災インシュアランスサービス」郡山支店

で仕事を続けることとなり、今回は欠席

とさせていただきます。 

小林一夫さん 福島県郡山市 
・・・・・・・・・・・・ 

ご案内ありがとうございます。所用のた

め不参加とさせていただきます。よろし

くお願いいたします。 

熱海智子さん 宮城県仙台市 
・・・・・・・・・・・・ 

北三県の集いには出席したいと思って

います。よろしくお願いします。 

鈴木祐司さん 秋田県由利本荘市 
・・・・・・・・・・・・ 

老人会の連中が近所の公園でグランド

ゴルフをやってますので、それに参加し

て、ワイワイしゃべりながら楽しんでい

ます。 

駒津章吉さん 青森県八戸市 
・・・・・・・・・・・・ 

くすりと仲良しになり、朝・夕、血圧測

定記録、真面目にしております。 

福島喜代子さん 宮城県仙台市 

 

 

 

 

今年は町内会の婦人防災クラブで頑張

ります。 

佐藤由美子さん 宮城県仙台市 
・・・・・・・・・・・・ 
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＝ 熊本地震の見舞金を九州支部へ ＝ 

熊本地震で被災された九州支部会員を支援するため、総会の場

を借りて見舞金を募りました。私達は「３・１１東日本大震災」

において、全国の会員の皆様から義援金をいただきました。そ

の時のお返しという意味も込めての見舞金募金です。 

本来であれば支部の全会員にご案内すべきところですが、時

間的な制約などもあり総会の参加者にのみ声掛けをいたしまし

た。なにとぞご理解いただきますよう宜しくお願いいたします。 

なお、会場でのカンパは４７，０００円となり、支部からの募

金も含め総額５０，０００円をみつわ会九州支部に送ります。 

 

 

＝ 皆さまからのお便り・お写真をお待ちしています ＝ 

「お元気ですか？ ～わたしは今～」へお便りをお寄せ下さい。「会員の方々の今」を、

支部便りを通じて皆様にお届けしたいと思います。近況報告・今思うこと・昔の思い出

など、内容は自由です。 

「東北フォトさんぽ ～みちのくの魅力～」へお写真をお寄せ下さい。風景・花・食べ

物・まつり・民芸品など、題材はなんでも構いません。写真の紹介と併せ、思い出やエ

ピソードも添えていただけるとうれしいです。なお、お写真は後日お返しいたします。 

お手紙・封書 ⇒〒980-0804 仙台市青葉区大町 1-4-7 日新火災ビル３F みつわ会事務局 

メ ー ル ⇒ken0314@ab.cyberhome.ne.jp （桑野健二） 

 

＝ 今後の行事予定 ＝ 

みつわ会東北支部 みちのく損保 

６月 ９日（木） 幹事会 ６月 ７日（火） 定例総会 

７月１４日（木） 幹事会 ６月１４日（火） ゴルフ会 

７月２８日（木） 
定例昼食会 

しゃぶ膳 12 時～ 

６月２２日（火） 海釣大会 

７月 ９日（土） 麻雀大会 

７月 OR ８月 現役＆会員交流会 ７月１３日（水） 食のアトリエ 

８ 月 初 旬 幹事会・納涼ﾋﾞﾔﾊﾟｰﾃｨ ７月３０日（土） 音楽鑑賞 

 

＝ 平成 28 年度会費納入のお願い ＝ 

年会費が未納の方は、先月の支部便りに同封しました郵便振替書にて 

年会費３，０００円をお振込みいただきますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

まげらんと くまもと 


